



Abkündigungen für verbindliche landeskirchenweite Kollekten der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Norddeutschland im Monat Mai 2025

Landeskirchenweite Kollekte am 04.05.2025 (Misericordias Domini) für die Diasporaarbeit des Martin-Luther-Bundes

Die heutige Kollekte ist bestimmt für den Martin-Luther-Bund in der Nordkirche, der als Diasporawerk evangelisch-lutherischer Kirchen in diesem Jahr die Unterstützung für die evangelisch-lutherische Kirche in Kirgistan in den Mittelpunkt stellt. Die lutherische Kirche in Kirgistan ist mit rund eintausend Mitgliedern in 14 Gemeinden zwar klein, hat aber ein großes Herz für ältere und junge Menschen. Die Kirche betreibt eine umfangreiche Kinder- und Jugendarbeit und auch ein Wohnheim für Senioren ohne sorgende Angehörige vor Ort oder im Land. Ein Projekt kümmert sich um die Unterhaltung einer Förderschule für behinderte Kinder, ein anderes um aus den Waisenhäusern entlassene junge Frauen. Um diese und auch weitere Projekte dauerhaft durchführen zu können, muss die Kirche sicheres Eigentum an Gebäuden erwerben. So kann sie bewirtend und gastgebend die in Not Geratenen beherbergen.

Die Gemeinden werden gebeten, die Kollekten zeitnah nur an ihren jeweiligen Kirchenkreis zu überweisen.

Bitte keine Direktüberweisungen an die Träger der Kollekten.

Die Kirchenkreise leiten bitte den vollständigen Kollektenertrag (Aufkommen aus jeder Kirchengemeinde) innerhalb von sechs Wochen an die Empfänger der Kollekten weiter.